
 

平成29年度 第１回安曇野市スポーツ推進委員会全体会 会議概要 

１ 委員会名 安曇野市スポーツ推進委員会   

２ 日  時 平成29年４月17日（木） 午後7時00分から午後8時15分まで  

３ 会  場 安曇野市役所本庁舎４階 大会議室 西     

４ 出席者 （豊科地域）丸山、望月（健）、逢澤、高沢    

      （穂高地域）眞嶋、水口、細野、二見、巣山    

      （三郷地域）松田、布山、久根下、古屋、岡里、山本   

      （堀金地域）臼井、浅野、下川、加々美、中山、古畑   

      （明科地域）赤羽、塩原、遠藤、丸山（繁）、石田、丸山（俊）  ※出席者：27人  

５ 欠席者  内川、望月（武）、林    ※欠席者：３人  

６ 市側出席者 蓮井生涯学習課長、ｽﾎﾟｰﾂ推進担当係長（米倉）、ｽﾎﾟｰﾂ推進担当（平林、藤原）  

７ 公開・非公開の別  公開       

８ 傍聴人  ０人    記者  ０人  

協  議  事  項  等 

 

１ 会議の概要 

１ 開会 

２ あいさつ 

３ 委嘱書交付（自己紹介） 

４ 名簿、職務分担について 

５ 報告事項 

（１）平成28年度各地域の活動状況について 

（２）平成28年度生涯学習課主催事業の実績報告について 

（３）平成29年度生涯学習課主催事業の計画について（公民館事業を含む） 

（４）スポーツ振興計画の進捗状況等について 

６ 協議事項等 

（１）平成29年度スポーツ推進委員会事業（案）について 

（２）第８回市民スポーツ祭について 

（３）ジャージの購入について（試着） 

 ７ その他 

  ①平成29年度長野県体育センター研修講座計画表 

  ②2017年版スポーツ推進委員手帳の配布 

  ③平成29年度みんなでスポーツの請求書 

  ④委員報酬の支払い 

  ⑤会費の徴収 

 

２ 報告・協議の概要 

 ●平成29年度生涯学習課主催事業の計画について（公民館事業を含む）（事務局より説明） 

  「会議資料10～12ページのとおり」 

   ⇒【以下、意見等】 

  委 員：平成29年３月15日発行の広報で、「全国体力・運動能力、運動習慣等調査」の結果が掲載

されてたが、市は全国平均と比べて低い傾向にあったと思う。今年の生涯学習課主催事

業は、そういうことも反映した内容となっているのか。また、この調査を担当している

学校教育課との連携はとれているのか。 

  事務局：今回は小学５年・中学２年の結果のみだが、特に中学２年女子の体力向上に課題が残る

結果となった。原因としては、クラブ活動への加入率の低さがあげられる。全国体力・

運動能力、運動習慣等調査は、基本的に、学校教育課が取り組んでいるため、必要であ

れば連携をとっていく。 

 

（１）平成28年度スポーツ推進委員会事業（案）について （事務局より説明） 

 [会議資料2～5ページのとおり] ⇒ 意見なし 
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（１）平成29年度スポーツ推進委員会事業（案）について （事務局より説明） 

[会議資料14ページのとおり。安曇野市スポーツ推進委員研修会は、９月２日（土）で豊科勤労者

総合スポーツ施設体育館を予定している。以前にも話したが、神奈川県大和市スポーツ推進委員

と交流会をする予定で話を進めているが、例年は、午前中に研修会を行い、昼頃から懇親会をし

ていたが、今年は向こうからくる関係で、午後１時30分前後から交流会を２,３時間行い、その後

懇親会をする予定でいる。例年と時間が違うが、そこはよろしいか。] ⇒ 特に問題はない 

委 員：神奈川県大和市は、安曇野市の友好都市か？ 

事務局：友好都市ではない。 

委 員：スポーツを推進しているという点で合致しているので交流会は良いが、友好都市でない

なら、懇親会を一緒に行うことは少し違う気がする。 

   ⇒他の委員も概ね同意見のため、交流会は行い、懇親会は別で行う。 

委 員：神奈川県大和市のスポーツ推進委員は何人来る予定なのか。 

事務局：委員総数は50人だが、約25人ほどが安曇野市に来る予定。 

委 員：それだけの人数が来るとなると、内容を変更しないといけない。やる予定のふわっとテ

ニスだけでは、見ている時間が多くなってしまう。（バドミントンコート６面×４人で2

4人しかできない）ワンバウンドふらば～るバレーボール等を入れて、多くの人ができ

るようにした方が良い。 

事務局：今後、当番地域で内容を決めていただきたい。なお、神奈川県大和市からも持ち込み企

画での対応が可能と聞いている。 

   ⇒今年、当番の豊科地域の担当者が不在のため、内容については豊科地域で決定する。 

 

（２）第８回安曇野市民スポーツ祭について （事務局より説明） 

  [会議資料15ページのとおり。以前の会議で、Ａ案（従来の内容にスラックラインを追加）とＢ案

  （オリンピック・パラリンピック等経済界協議会の協力により、例としてアスリートを派遣して

  もらう）を提案したが、Ｂ案は、日程と内容について折り合いがつかなかったため、29年度はＡ

  案でいきたい。] 

   ⇒【以下、意見等】 

  委 員：会議の度に言っているが、私としては、今の安曇野市民スポーツ祭に危機感を感じてい

る。市民スポーツ祭と言いながら、基本的に参加している人は、各競技部の人たちのみ

で一般市民にはあまり知られていない。合併して10年が過ぎ、市民スポーツ祭も８回目

を迎える。何か新たな取り組みが必要になる。また、スポーツ祭に向けてスポーツ推進

委員として取り組んでいることは、前日準備と当日の体力測定・ニュースポーツ体験

会・スポーツ交流会のみで委員として他に何かできるのではないかと思っている。計画

立案の段階で、スポーツ推進委員としてどう考えてどう取り組んでいくかを提案しても

いいんじゃないかと思う。 

  委 員：市民スポーツ祭の内容等で決定権があるのは、市民スポーツ祭実行委員会である。提案

することはいいんじゃないかと思う。以前、体協加盟団体が主体で総合開会式後にイベ

ントを行っていたが、今では取り組みがない。 

  事務局：５月中旬頃に、安曇野市民スポーツ祭実行委員会が開催されるため、それまでに各地域

 で話し合い、何か提案等あるようでしたらご連絡いただきたい。 

（３）ジャージの購入について（事務局より説明） 

  [別紙会議資料のとおり。昨年度３月の会議において決定したジャージの色、模様等について再度 

   確認をとった。試着は会議終了後に行う。] 

 ※その他、事務局からの事務連絡を説明し、会議終了。 

  会議終了後、ジャージの試着を行った。 

 


